



Vanessa Milia



Fujunakaniwa LTV-Karate



Dennis Welzholz



Spektakuläre Kämpfe im Mix Fight



Team Raemaekers

Gut in Form präsentierten sich am 13. November 2010 die Kampfsportler bei der 3. International German Championship, ausgerichtet von der Freien Taekwondo Union.

Bei der Kampfsportmeisterschaft in Hückeswagen traten Sportler aus 17 Vereinen und in verschiedenen Kampfsportarten im Formen und Kämpfen gegeneinander an.

Gewertet wurde u.a. nach den Regeln der FTU.

Die Teilnehmer kamen aus sechs verschiedenen Bundesländern, Polen und Italien. Die Veranstaltung hätte noch viel größer und internationaler ausfallen können, denn es gab auch Anmeldungen aus Usbekistan, Ghana und der Türkei. Leider hatten diese Vereine aber Probleme mit den Visa.

In sieben Disziplinen traten Kinder, Jugendliche und Senioren gegeneinander an, bei denen die Kampfsportarten Taekwondo, Kickboxen, Karate, Jiu Jitsu und Kung Fu angewendet wurden. Neben der klassischen Variante nach Olympiaregeln, gab es auch besondere Wettbewerbsformen. So zum Beispiel die "Realistische Selbstverteidigung". Das ist nicht mit dem zu vergleichen, was man im Fernsehen sieht. Die Bedingungen der Selbstverteidigung sind hier wirklich wie im echten Leben auch.

Sehenswert war der Wettbewerb "Individuelle Formen", bei dem akrobatische Sprünge in den Wettkampf integriert werden. Auch wenn es auf der Matte immer richtig zur Sache ging: Im Vordergrund steht bei den Kampfsportarten das respektvolle Miteinander, das Fairplay. Man kennt sich in der Szene und so

gibt man sich nicht nur vor und nach dem Kampf die Hand. Die Wartezeiten bis zum nächsten Kampf vertreibt man sich mit heißen Diskussionen über das Kampfsport hobby.

Für die Teilnehmer ging es nicht nur um den persönlichen Erfolg, sondern vor allem auch um die Teamwertung. So konnte der Sieger aus dem letzten Jahr, der Fight Club Milia, seinen Titel nicht verteidigen. Der Fight Club Milia hat immer einen harten Kampf mit dem KKS Shim Jang aus Oberhausen. Dieses Jahr zog der FCM mit nur sieben Punkten weniger den Kürzeren.

Die weiteren Mannschafts-Platzierungen:

3. Olympic Sport Club
4. Fujunakaniwa Karate Dojo (Lüdenscheid)
5. SC Glandorf, Taekwondo Kang Sheng (Kirchberg)

Ein besonderes Kompliment geht an die Fujunakaniwa LTV-Karate-Delegation, die es trotz kleiner Mannschaft in der Teamwertung auf Platz 4 schaffte.

Die Planungen für die vierte Meisterschaft der Freien Taekwondo Union laufen bereits. Im nächsten Jahr sollen die Wettkämpfe wieder im November und auch wieder in Hückeswagen stattfinden.